

## RESUMEN

El desarrollo del presente trabajo de investigación se desarrolló en cuatro fases, las mismas que permitieron configurar un producto metodológicamente coherente.

La primera fase se constituye en la Introducción, en este apartado se describe el planteamiento del problema, se identifica la necesidad del análisis de la producción apícola y su rentabilidad de las familias de productores en la RNFFT, se argumenta su justificación y se plantea los objetivos en los que se enmarcará el análisis del tema a estudiar, luego se plantea una hipótesis que permite apresurar una explicación del problema identificado.

La segunda fase, constituye el Marco Teórico, que consiste en los conceptos necesarios que se requieren para realización el siguiente trabajo.

La tercera fase, consiste en la estructuración de la Metodología a emplear para el desarrollo de la investigación, siendo importante además la definición de la información a recopilar para el análisis, que principalmente es de carácter primario.

La cuarta fase, se detalla el Análisis de Resultados, se desarrolla el trabajo de campo, aplicando la encuesta a una muestra representativa y se recopila información secundaria.

La quinta fase, es la parte concluyente del trabajo desarrollado, y consiste en responder a los objetivos planteados para la investigación, se redactan algunas recomendaciones dirigidas al desarrollo del sector de producción apícola.